

El problema de la religión en Olot

1

FORMACIÓN PSICOLÓGICA DE LA RELIGIÓN,

El lema que hoy día preocupa sobremanera a los hombres sensatos de Olot, es la desviación que han sufrido las ideas y sentimientos religiosos y sociales en esta población, del 68 a esta parte: tan grande desorientación religioso-social, sigue acentuándose cada vez más, hasta tal punto, que ofrece un carácter de síntomas subversivos para el porvenir no muy lejano. Harto impresionada el alma por la desmedida proporción que van tomando las falsas ideas, por los repetidos ataques a los fueros de la justicia y las impunes lesiones al derecho público, no puedo resistir al impulso que me obliga estudiar las cuestiones más importantes de la Religión y la Sociedad, lo propio que las relaciones de la autoridad y el pueblo, a la luz de las ideas psicofisiológicas, jurídicas y sociales que correce Olot. Si causas imprevistas no lo impiden, llevamos intención de desenvolver los conceptos fundamentales y las relaciones de vida ó muerte que enraizan la religión, la sociedad, la autoridad y el pueblo en general; la ley, la autoridad y el derecho ante la conciencia pública, con las oportunas aplicaciones a Olot, que juntamente con el estudio psicossociológico de la población, completaría el plan de *Psicología jurídico-social Olotina* que nos